

Liebe Grüne,

mein Name ist Tobias Jensch und hiermit kandidiere ich offiziell für die offene Stelle des Schatzmeisters im Grünen Ortsverband Westend/Laim.

Ich bin 24 Jahre alt und studiere Kern-, Teilchen-, und Astrophysik an der Technischen Universität München. Momentan schreibe ich an meiner Masterarbeit zum elektrischen Dipolmoment von Xenon und strebe danach eine Promotion an. Neben meinem Studium arbeite ich im deutschen Herzzentrum in der adulten und fetalen Magnetokardiographie. Mit einem neuartigen Experiment betreiben wir dort Grundlagenforschung in der Kardiologie und konkurrieren dabei mit der USA um die besten Ergebnisse. Meinen sportlichen Ausgleich finde ich auf dem Tennisplatz. Ich bin langjähriges Mitglied im TC Pasing und organisiere dort als Team Captain die Punktspiele der Herren. Meine restliche Freizeit verbringe ich mit Politik.

Vor 1,5 Jahren trat ich den Grünen bei. Damals aus Angst vor Rechtsextrismus und Klimawandel war es für mich an der Zeit aktiv zu werden und für meine Werte und Überzeugungen einzustehen. Ich brachte mich auch direkt in den Wahlkampf zur Europawahl ein und fand schnell heraus, dass ich in der Politik eine neue Leidenschaft gefunden hatte. Ich liebe es an Infoständen Passant:innen zu überzeugen, gehe keiner Diskussion mit Andersdenkenden aus dem Weg und bin auch nicht zu scheu an fremden Haustüren zu klingeln. Neben des Wahlkampfs auf offener Straße, interessiere ich mich aber auch für den trockenen Teil der Politik. Hierarchien, Abläufe und politische Organe; Wie funktioniert unsere Demokratie von Bundesebene bis in die kleinste Kommune und wo fängt man an etwas zu verändern? Um diese Fragen zu beantworten will ich mein Engagement in ein kommunalpolitisches Amt stecken und so mehr Einblicke in die gelebte Politik bekommen.

Als kleinste innerparteiliche Struktur ist der Ortsverband dafür der ideale Einstieg. Ich habe zwar keinerlei Vorkenntnisse aus politischen Ämtern und habe auch nicht BWL studiert, aber ich sehe mich des Amtes des Schatzmeisters trotzdem gewachsen. In der Buchhaltung einer Personalabteilung habe ich viele Erfahrungen gesammelt und als Physiker kann ich allgemein gut mit Zahlen umgehen. Zusätzlich würde ich mich als organisierten, strukturierten Menschen beschreiben der es liebt Ordnung ins Chaos zu bringen und die Zukunft zu planen. Damit denke ich, dass ich gute Voraussetzungen für die kommenden Herausforderungen mitbringe.

Besonders in Hinblick auf die bevorstehenden Kommunalwahlen und deren Finanzierung ist dieses Amt von großer Wichtigkeit. Ich habe vor, es zusammen mit eurem Vertrauen sorgfältig und gewissenhaft für die nächsten 2 Jahre zu bekleiden.

Euer Tobi

